

# GALA DEL DEPORTE RIOJANO 2009



Gobierno  
de La Rioja

| Educación, Cultura  
y Deporte

La Gala del Deporte Riojano premió a los mejores deportistas de La Rioja durante 2009. Los máximos galardonados recayeron en el atleta Santiago Ezquerro y la taekwondista Paula Benés. El equipo español de tenis se llevó la Mención de Honor Especial por su triunfo en la Copa Davis.

deporte  
09 riojano ]



GALA DEL DEPORTE RIOJANO 2009

Lo más selecto de la sociedad riojana se reunió el 2 de marzo de 2010 en el Palacio de Congresos y Auditorio de La Rioja Riojafórum para celebrar la Gala del Deporte Riojano. El acto, organizado por la Dirección General del Deporte con la colaboración de la Asociación Riojana de la Prensa Deportiva, premió los logros deportivos conseguidos durante 2009 por nuestros deportistas y entidades deportivas. Las distinciones en esta edición fueron obras del artista riojano Juan Ortega con la representación de diferentes escenas de modalidades deportivas.



■ Personalidades del mundo del deporte, la política y la sociedad riojana no quisieron perderse la cita



■ Nuria Jiménez y Carlos Santamaría  
fueron los encargados de conducir la Gala

MEJOR DEPORTISTA MASCULINO

Santiago Ezquiero Cordón (Atletismo)



■ El consejero Luis Alegre entrega el premio a Santi Ezquerro

EZQUERRO Y BENÉS, LOS MEJORES DE 2009

Los premios a los mejores deportistas de La Rioja en 2009 han recalcado en el atleta Santiago Ezquiero, que ese año logró el oro en el campeonato de España de 400 metros en pista -revalidado en 2010- y en los Juegos del Mediterráneo en el relevo 4x400, y la taekwondista Paula Benés, campeona de Europa júnior y absoluta de España por equipos.

MEJOR DEPORTISTA FEMENINA

Paula Benés Ibáñez (Taekwondo)



■ La taekwondista Paula Benés recoge el premio de manos de Pedro Olalde, presidente de la Asociación Riojana de la Prensa Deportiva

Los premios de categoría promesa recayeron en la karateka Ainhoa Antón -campeona nacional de kumite y bronce europeo- y el tirador Carlos Jiménez -campeón de España de carabina y tres veces internacional con la selección española-.

**MEJOR PROMESA FEMENINA**

Ainhoa Antón Gómez (Kárate)



**MEJOR PROMESA MASCULINA**

Carlos Jiménez Arévalo (Tiro olímpico)



■ Marcos Moreno, director general del deporte del Gobierno de La Rioja, entrega el premio al promesa Carlos Jiménez

El premio a la mejor entidad deportiva fue para al Club Balonmano Ciudad de Logroño, en el año en el que consiguió por primera vez clasificarse para una competición europea. El premio al mejor deportista discapacitado fue para Cristina Ortega, campeona de España de tiro olímpico, en pistola; y el de mejor veterano para el atleta Javier Guridi, que logró dos medallas de oro en el Campeonato de España.

La mención al Mérito Deportivo se concedió a Pedro Salas, vinculado al fútbol en Santo Domingo de la Calzada desde los años cincuenta y en la actualidad presidente del Fútbol Club La Calzada.

También hubo momento para el recuerdo de aquellos que nos dejaron durante el año 2009 y que durante su vida contribuyeron de algún modo al crecimiento del deporte en nuestra comunidad. Recordamos así a Félix Andrés, José María Echeverría, Marcos Eguizábal, Ángel García, Jesús Ramos, Rafael Arellano, Jesús Antonio Miguel, César Pérez-Adrados y Óscar López.

#### MEJOR ENTIDAD DEPORTIVA

Balonmano Ciudad de Logroño



■ José Ignacio Ceniceros entrega el premio al representante del Club Balonmano Ciudad de Logroño

#### MEJOR DEPORTISTA VETERANO

Javier Guridi Ezquerro (Atletismo)



■ Javier Guridi junto a Juan Carlos Traspaderne, presidente de la Federación Riojana de Atletismo

**MÉRITO DEPORTIVO**

Pedro J. Salas Untoria



■ El consejero de Presidencia Emilio del Río fue el encargado de entregar el premio al Mérito Deportivo a Pedro Salas

**MEJOR DEPORTISTA DISCAPACITADO**

Cristina Ortega (Tiro olímpico)



■ José María Martínez de Pisón, rector de la Universidad de La Rioja entrega el premio a la tiradora Cristina Ortega

**MENCIÓN DE HONOR PARA  
EL EQUIPO ESPAÑOL DE LA COPA DAVIS**

El capitán del equipo español de la Copa Davis, Albert Costa, recogió en nombre de todo el equipo español de tenis la Mención de Honor del Deporte Riojano. Un premio que recibió de manos del presidente del Gobierno riojano, Pedro Sanz, por su triunfo en la Copa Davis 2009, que supuso el segundo consecutivo y cuarto en este siglo. El equipo ganador lo formaban, además de Albert Costa, Rafa Nadal, David Ferrer, Fernando Verdasco y Feliciano López.



**MENCIÓN DE HONOR**  
Real Federación Española de Tenis, Selección Española Masculina de Copa Davis



■ Pedro Sanz, presidente del Gobierno de La Rioja, aplaude a Albert Costa, capitán de la selección española de tenis, tras entregarle la mención de Honor del Deporte Riojano



■ Foto de familia de todos los premiados en la Gala del Deporte Riojano 2009

## MENCIONES ESPECIALES

Iñigo Zorzano (baloncesto)  
 Eduardo Martínez Balmaseda (baloncesto)  
 Club Baloncesto Santa María  
 Rubén Fernández (caza)  
 Diego Martínez Eguizábal (caza)  
 Club Deportivo Valvanera (fútbol)  
 Club Deportivo Varea (fútbol)  
 Club de Fútbol Comillas  
 Ana Sáenz de Pipaón (fútbol)  
 Rubén Pardo (fútbol)  
 Berta Montaner (kárate)

Óscar Martínez de Quel (kárate)  
 Diego Arnáez (kárate)  
 Alberto Abellán (kárate)  
 Adrián Castillo (kárate)  
 Seila Espinosa (kickboxing)  
 Carmelo Fernández (kickboxing)  
 Claudia Bacaicoa (kickboxing)  
 Rocío Velázquez (kickboxing)  
 Alexandra Varona (kickboxing)  
 José María Peña (motociclismo)  
 Club Ezcaray (pelota)

Eleuterio Nogués (pesca)  
 Israel Martínez (pesca)  
 Equipo selectivo de mosca de la Federación Riojana de Pesca  
 Paula Grande (tiro olímpico)  
 Club Rey Pastor (tiro olímpico)  
 Federación Riojana de Tiro  
 Club IMF (tiro al plato)  
 Iván Ayala (deporte aéreo)  
 Club Voleibol Haro  
 Club Voleibol Murillo de Río Leza



■ Luis Laborda, del Club Baloncesto Santa María, el padre de Eduardo Martínez y la mujer y el hijo de Iñigo Zorzano con sus premios



■ Óscar Ayala (izquierda) recoge el premio en nombre de su hijo, Iván Ayala, de manos del periodista deportivo César Álvarez



■ Enrique Altuzarra, presidente del Club de pelota Ezcaray junto al periodista Chema Jodra



■ Rubén Fernández y Diego Martínez Eguizábal celebran junto a sus familiares los premios obtenidos



■ Luis Ángel Marco junto al periodista Ernesto Gordo



■ Los campeones del mundo Carmelo Fernández y Seila Espinosa





■ El tiro riojano recibió varios reconocimientos. En la foto representantes del Club Rey Pastor, el Club IMF y la Federación Riojana de Tiro



■ El internacional Rubén Pardo y representantes del Club Deportivo Varea, el Club de Fútbol Comillas y el equipo femenino del Club Deportivo Valvanera



■ Los campeones nacionales de karate Berta Montaner, Diego Arnáez, Óscar Martínez de Quel, Alberto Abellán y Adrián Castillo



■ Luis Alegre, consejero de Cultura, Educación y Deporte



■ La periodista María Caro (izquierda) junto a los representantes del Club Haro Rioja Voley y el Club Tramek Murillo



■ Los campeones Israel Martínez y Eleuterio Nogués junto al presidente de la Federación Riojana de pesca, Juan Antonio Villoslada



■ José María Peña



■ El tenista riojano Pepe Imaz recibió un homenaje por toda su trayectoria profesional de parte de la Federación Riojana de Tenis



■ Las chicas del kickboxing riojano Rocío Velázquez, Claudia Bacaicoa, Alexandra Varona y Seila Espinosa